

寄宿舎便り

4月

令和6年4月26日発行

第1号

文責 井野

校長先生の挨拶

今年度も新しい舎生、寄宿舎指導員を迎え、盲学校寄宿舎が動き出しました。通学距離が長く通学が困難な方の家庭として、そして生活自立訓練の場として職員が指導にあたり、舎生の充実した生活を目指します。集団生活の規律を守りながら、年齢の幅が広い中での交流は、それぞれの力と心の支えにもなることと思います。

平成5年に初めて私が盲学校に勤務したときの寄宿舎を見たときは、なんと古い建物なのだろうと感じた記憶があります。そして、今の寄宿舎を初めて見たときには、ここに住みたいと思った美しさと施設設備でした。

毎日の職員の丁寧な清掃に、手の込んだ掲示物。また、季節ごとの行事に工夫を凝らし、日々の語らいも家庭生活と同様に大切にされています。聾学校寄宿舎生との交流、合同での避難訓練なども行われています。

寄宿舎での生活が、充実したものとなるよう、職員一丸となりつとめて参ります。

仲山加津恵

寮務主任挨拶

寮務主任を仰せつかりました堀哲郎（ほり てつろう）と申します。本校勤務4年目になります。前任校のひのくに高等支援学校でも寮務主任をいたしておりました（2年間）。

児童生徒の皆さんは平日の時間帯の半分以上を寄宿舎で過ごされていますし、ここ寄宿舎でどのような生活を送るかは、将来に向けた生活自立を大きく左右します。舎内での集団生活・共同生活の中で仲良く切磋琢磨しながらお互いを伸ばしていただきたいと思います。

私の本校着任から3年が経ち、この間も舎監をいたして参りましたが、日曜・金曜に保護者・ご家族の皆さまが遠路の送り迎えに来校される場面に接し、まずは往復の安全運転を願わずにはおられません。このようなご協力のもとに、児童生徒のみなさんの学校生活がささえられているものと感謝申し上げます。

寄宿舎指導員、学部職員・舎監一同、児童生徒の皆さんの将来的な自立と、日々の学校生活を健康で有意義なものにすべく努力いたして参ります。また、新年度に当たり職員の異動があり、さまざまな経験を積んだ職員が着任し、リフレッシュした陣容で新年度をスタートいたしました。よろしく願いいたします。



寄宿舎主任挨拶

寄宿舎の花壇に鮮やかな花々が咲き始め、木々の緑が柔らかな色合いを見せ始めてきたこの春の良き日に、新入舎生4名を迎え、新年度がスタートしました。改めまして、ご進級、ご入学おめでとうございます。今年度、寄宿舎主任を務めさせていただきます井上です。1年間、どうぞよろしくお願いいたします。

今年度の寄宿舎は、男子棟9名、女子棟5名です。寄宿舎に帰ってきたみなさんの表情は、部屋の場所や担当の先生はどうなるのだろうと少し緊張した様子もありながらも、期待を膨らませているような感じでした。早速、コロナ禍で実施していなかった各棟会を復活させて、棟で集まって自己紹介や担当発表で盛り上がりました。みなさんの自己紹介の中で『こんなことがやってみたい』という意見がたくさん出て、様々なことに挑戦したいという思いが伝わってきました。

私は、寄宿舎がみなさんにとって、安心してチャレンジできる場所、安心して失敗できる場所になってほしいと願っています。結果よりも、挑戦する気持ちや頑張ったことを大事に、成功に向けてどうしたらいいかを一緒に考えながら、前向きな気持ちで寄宿舎生活を送れるようサポートをしていきたいと思っています。

職員一同、舎生はもちろんのこと、保護者のみなさまにとっても、笑顔で安心できる寄宿舎となるよう精一杯努めてまいりますので、どうぞよろしくお願いいたします。(井上)



新しい生活様式に・・・

寄宿舎では、換気や手洗い、咳エチケットなどの感染症対策を引き続き行いながら、みんなで食事を楽しめるような空間を作るなど、新しい生活様式を取り入れています。毎日の健康観察を丁寧に行い、体調面の確認も続けていきます。ご家庭でも帰舎される前の健康観察、いつもお世話になっています。体調が優れないときは帰舎されず、発熱、下痢などの症状がある場合は通院をお願いします。寄宿舎でも、体調面でいつもと様子が違う際は、ご家庭へ連絡を入れさせていただきます。常に連絡がとれますようご理解とご協力をお願いいたします。(立野)



『しょうぶ湯』のお知らせ

5月1日(水)にしょうぶ湯を実施します。しょうぶを湯船に浮かべ、舎生みんなの無病息災を願います。つきましては、皮膚の弱い方・配慮の必要な方は職員までお知らせください。入浴の順番などを変更して対応したいと考えております。

どうぞよろしくお願いいたします。(田川)



5月行事

- 1日(水) 役員会
しょうぶ湯
- ～7日(火) こいのぼり飾り
- 21日(火) 地震避難訓練



歓迎夕食会、歓迎会を行いました！



4月9日（火）食堂にて歓迎夕食会、歓迎会を開催しました。夕食会のメニューは竜田揚げやケーキなど、みなさんが好きなラインナップでした。各テーブル会話が弾み、日頃食べるのが早い方も時間いっぱい楽しまれていました。歓迎会では、自己紹介でみなさん好きな音楽や好きなことなどを発表してくれて笑顔が絶えない時間となりました。その後、テーブル対抗戦でクイズ大会を行いました。みなさん、真剣に話し合っ、正解するとハイタッチするなど喜び合う様子に心が温くなりました。今年度も楽しい寄宿舎になりそうです。

（山平）



🌸🌸🌸🌸🌸 新しく盲学校寄宿舎に転任された先生方を紹介します。🌸🌸🌸🌸🌸

男子棟に3名、女子棟に1名新しい先生が赴任されました。15名の職員で今年度はスタートしました。別紙にて、寄宿舎職員、舎監の顔写真を紹介していますので、併せてご覧ください。

【氏名】橋本 厚美（はしもと あつみ）

【出身地】熊本県熊本市

【趣味、特技、好きなこと】

（趣味）若い時…登山とスキー
今…立田山歩き

（特技）全く知らない人に気軽に話しかけることができる

（好きなこと）とにかく食べること

【座右の銘】 「前へ」

【舎生のみなさんに一言メッセージ】

夢を持ちましょう

【氏名】後藤 龍一（ごとう りゅういち）

【出身地】熊本県阿蘇郡西原村

【趣味、特技、好きなこと】

バイクツーリング・狩猟・ウォーキング

【座右の銘】 平常心

【舎生のみなさんに一言メッセージ】

君の前に道はない、君の後に道はできる。

【氏名】山平 真弥（やまひら まや）

【出身地】熊本県天草市

【趣味、特技、好きなこと】

寝ること、スポーツ、歌うこと

【座右の銘】

「人生に無駄はない」

【舎生のみなさんに一言メッセージ】

15年前に盲学校寄宿舎に勤務していました。久しぶりに盲学校に来ることができ嬉しいです。みなさんの活躍はインスタで見っていました。私もみなさんと楽しい時間を過ごしたいと思っています。よろしくお願いします。

【氏名】原田 卓也（はらだ たくや）

【出身地】鹿児島県鹿児島市

【趣味、特技、好きなこと】

焼肉

【座右の銘】「人生にもっと遊び心を」

【舎生のみなさんに一言メッセージ】

今年度、松橋支援学校から赴任しました原田卓也です。みなさんと楽しい寄宿舎生活を送りたいと思います。よろしくお願いします。

ホームページ、Instagramでの情報発信について

寄宿舎での生活や行事の様子等は盲学校のInstagramやホームページで随時発信していきますのでご覧ください。舎食の献立もホームページに載せていますので、ご確認ください。

（柿下）

盲学校ホームページ



Instagram

